



## Ringkasan

JUPRIANA. Sistem Akuntansi Pemberian Kredit Khusus Anggota (KKA) atas Simpan Pinjam pada Koperasi Perikanan Laut Mina Sumitra. *Accounting System for special member credit for savings and loans at Koperasi Perikanan Laut Mina Sumitra*. Dibimbing oleh ABDUL KOHAR.

Pada saat ini, perekonomian di Indonesia berkembang sangat pesat dimana semakin banyak kegiatan-kegiatan usaha dan meningkatnya kebutuhan harga bahan yang diperlukan dalam sehari-hari. Koperasi Simpan Pinjam merupakan lembaga yang bergerak dalam bidang keuangan (non perbankan) dengan kegiatan usaha yang berupa menerima simpanan maupun pinjaman. Pinjaman kredit di Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra menawarkan kepada masyarakat dalam hal pemberian kredit yaitu KKA (Kredit Khusus Anggota) yang diberikan harus memberikan manfaat bagi koperasi itu sendiri maupun anggotanya dimana dapat digunakan baik untuk keperluan pribadi atau nelayan.

Tujuan dilakukannya penulisan tugas akhir ini menguraikan proses terjadinya pemberian kredit atas simpan pinjam pada Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra, yaitu persyaratan menjadi anggota KPL Mina Sumitra, kebijakan pemberian KKA, bagian yang terkait dalam sistem pemberian KKA, prosedur serta bagan alir dokumen pemberian KKA, dan pengendalian internal atas pemberian KKA.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan selama dua bulan dimulai dari tanggal 24 Januari 2022 sampai 19 Maret 2022 yang dilakukan di Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra, metode yang digunakan dalam teknik pengumpulan data yaitu wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Sistem akuntansi pemberian KKA di Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra mempunyai kebijakan dimana setiap anggota aktif yang terdaftar berhak mengajukan pinjaman KKA kepada bagian kredit di Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra. Dengan ketentuan peminjam sudah memenuhi kewajibannya membayar simpanan pokok dan simpanan wajib, dan juga tidak memiliki kewajiban lain terhadap koperasi berupa hutang atau pinjaman yang belum lunas dan hutang lainnya. Untuk Bunga KKA perahu kecil sebesar 5% dan perahu besar sebesar 10% sedangkan untuk bunga simpanan wajib KKA masing-masing perahu kecil dan besar sebesar 3%.

Dalam prosedur pemberian KKA pada Koperasi Perikanan Laut (KPL) Mina Sumitra ada beberapa dokumen dan catatan yang digunakan dalam mengajukan pinjaman yaitu buku simpanan, Formulir permohonan kredit dan karcis lelang. Pada prosedur pemberian KKA juga ada bagian-bagian yang terkait yang menjalankan prosedur pemberian KKA yaitu admin KKA, bagian kredit, bagian pengurus koperasi dan bagian kasir.

Kata kunci : Koperasi, Pemberian Kredit, Sistem Akuntansi